

ABSTRAK

Putria Maulida : Pengaruh Aset Tetap dan Hutang Jangka Panjang Terhadap Laba Bersih pada Perusahaan yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII) Periode 2010-2021

Aset tetap dapat diukur dan disediakan sesuai dengan status aset tersebut yang nantinya akan membantu perusahaan menunjukkan kinerja yang baik perusahaan kepada para investor. Sehingga dapat menghasilkan peningkatan nama baik perusahaan. Semakin tinggi jumlah pengembalian aset maka semakin tinggi jumlah laba bersih yang tertanam pada total aset. Laba perusahaan juga tidak terlepas dari hutang, melalui penggunaan hutang diharapkan dapat meningkatkan laba yang diperoleh perusahaan sehingga tujuan dari perusahaan dalam meningkatkan laba tercapai. Hutang jangka panjang adalah kewajiban yang harus dipenuhi dalam kurun waktu lebih dari satu tahun. Kemudian laba bersih yaitu seluruh keuntungan yang didapat dari seluruh jumlah selisih pendapatan dan biaya yang sudah dikurangi dan biaya untuk periode tertentu.

Tujuan dengan adanya penelitian ini untuk mengetahui apakah berpengaruh aset tetap terhadap laba bersih pada perusahaan pertambangan periode 2010-2021, pengaruh hutang jangka panjang terhadap laba bersih pada perusahaan pertambangan periode 2010-2021 dan apakah berpengaruh aset tetap dan hutang jangka panjang terhadap laba bersih pada perusahaan pertambangan periode 2010-2021.

Kerangka teori yang digunakan mengacu pada teori yang menjelaskan bahwa aset tetap dan hutang jangka panjang berpengaruh terhadap laba bersih. Namun laba bersih juga dapat dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Metode penelitian yang dipakai oleh peneliti adalah metode penelitian asosiatif dengan pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan Pertambangan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII). *Purposive sampling* yaitu metode sampel yang dipakai dalam penelitian ini dan untuk teknik analisis data yang dipakai adalah statistik deskriptif, analisis linier berganda, uji t, uji F dan Uji koefisien determinasi dengan menggunakan SPSS *For Windows* versi 26.

Berdasarkan hasil penelitian ini bahwa secara parsial pengaruh aset tetap tidak berpengaruh terhadap laba bersih sebesar 5,2%. Hutang jangka panjang secara parsial berpengaruh terhadap laba bersih sebesar 38,4%. Dan secara simultan aset tetap dan hutang jangka panjang berpengaruh terhadap laba bersih pada perusahaan pertambangan sebesar 38,5%.

Kata kunci : Aset Tetap, Hutang Jangka Panjang dan Laba Bersih